



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Kelas / Semester : IV (Empat) / II (Genap)
Tema : Indahya Keragaman di Negeriku
Sub Tema : Indahya Persatuan dan Kesatuan Negeriku
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia dan PPKn
Alokasi waktu : 22 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mencermati teks, siswa mampu memahami sikap toleransi dalam berbagai aspek keberagaman
2. Setelah berdiskusi kelompok, siswa mampu menjelaskan sikap toleransi dalam keberagaman dalam kehidupan sehari-hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Membuka pembelajaran dengan memberikan salam kemudian memilih siswa untuk memimpin doa dan dilanjutkan dengan melakukan absensi (Orientasi)❖ Mengaitkan materi arti keberagaman dengan toleransi (Apersepsi)❖ Memberikan gambaran tentang manfaat toleransi dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi)	6 menit
Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">❖ Siswa diajak bertanya jawab tentang sikap toleransi yang pernah dilakukan. (Hots)❖ Siswa mencermati teks " Sikap Toleransi terhadap Keragaman"❖ Siswa menuliskan informasi baru tentang toleransi dalam keberagaman yang pernah dilakukan berdasarkan dari teks yang telah dibaca. (Critical Thinking and Problem Solving) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">❖ Siswa berdiskusi kelompok mengenai sikap toleransi dalam keberagaman yang bisa dilakukan di rumah dan di sekolah (Collaboration)❖ Guru mengingatkan kepada siswa mengenai pentingnya sifat toleransi dilakukan di sekolah dan lingkungan untuk menghindari perpecahan (Religius)	10 menit
Penutup	<p>A. Guru menyampaikan tugas di rumah, dikerjakan secara bersama dengan orang tua untuk mengamati sikap toleransi dalam keberagaman agama yang di temui di rumah dan di lingkungan. (Mandiri)</p> <p>B. Menyanyikan lagu Dari Sabang Sampai Merauke untuk menumbuhkan toleransi.</p> <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none">➢ Membuat komitmen bersama dengan guru mengenai sikap toleransi dalam keberagaman di rumah dan di sekolah.	6 menit

C. PENILAIAN (ASSESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,


Debora Hursepuny, S.Pd.M.Min

Makassar, 09 April 2021
Guru Kelas 4


Debora Hursepuny, S.Pd.M.Min